
L’avvicinarsi del nuovo anno ci porta a ripercorrere idealmente la memoria dei

giorni dell’anno che sta finendo, a volte positivi e a volte pieni di difficoltà, ma
sempre intensi e molto attivi.
Il 2009 è stato un anno complesso e pieno di avvenimenti.
Riflettere su quanto è accaduto, ripensare alla nostra azione programmatica e su
tutto ciò che abbiamo vissuto ci aiuta a condividere la speranza di consolidare il
futuro della caccia, una speranza che chiama tutti noi ad una attenzione particolare
e ad un forte e rinnovato impegno, in modo da permetterci di acquisire gli spazi che
ci appartengono. Gettando le basi per un dialogo nuovo e arricchendo la nostra
azione di sane iniziative, ci rimboccheremo le maniche, con maggiore entusiasmo,
per cercare di dare risposta alle richieste dei nostri amici cacciatori.
Rivolgo i più fervidi auguri di buon anno nuovo a tutti coloro che fanno parte
integrante del mondo venatorio e che quotidianamente si adoperano per
migliorarlo. L'augurio è rivolto all'arrivo di una nuova alba…questa nuova alba per
noi oggi è il neo On. Assessore all’Agricoltura Titti Bufardeci che a ricordo dello
scrivente è sempre stata persona sensibilissima e disponibile nei confronti del mondo
della caccia. Siamo sicuri nell’auspicare un dialogo chiaro e corretto e sicuramente
indirizzato sulla giusta strada per la pianificazione degli innumerevoli  ostacoli che
non permettono di pensare a un futuro certo, dignitoso nella caccia siciliana,
certezza purtroppo a tutt’oggi mancante.
In bocca al lupo a tutti i cacciatori, un auguro particolare di buon lavoro al neo
Assessore e siamo certi che anche il 2010 ci offrirà delle splendide albe come
immagine iniziale della nostra giornata di caccia.
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